
COMPTE-RENDU DE LA SEANCE DU CONSEIL MUNICIPAL 
DU 02/09/2016 

 
 
COMPOSITION DU CONSEIL : 10 membres  
10 PRESENTS: Mme BENOIT Béatrice, Mme VUILLEMIN Evelyne,  MM BAUD Jean-Michel, DEBOIS Rémi, 
DEFRASNE Sylvain, NICOD Jean-Luc, NICOD Jean-Pierre, VALION Cyril, VALION Gérard  et  VOIRAND-
VUILLEMIN Dominique. 
SECRETAIRE DE SEANCE : Mme VUILLEMIN Evelyne 

 
1. APPROBATION DU COMPTE-RENDU DE LA SEANCE DU 17/06/2016 

 Approuvé à l’unanimité 
 

2. LOTISSEMENT : DEVIS ORANGE, PRIX DU TERRAIN, DEMANDE M. LOISEAU 
Devis Orange : l’étude est acceptée pour la somme de 1681.20 € TTC. 
Prix du terrain : en attente des consultations. Point au prochain conseil du 10/09/2016. 
Demande de M. et Mme LOISEAU : point au prochain conseil du 10/09/2016. 
 

3. CHEMIN PIETON : BILAN FINAL 
Le coût financier s’élève à 44 780 € HT. Les arbustes plantés des 2 côtés de la passerelle, dont le prix est de  
1364.63 € HT,  ont été offerts par la Société SEMI FRANCE et plantés par les soins de la commune.  
 

4. CFD : NOUVEAUX STATUTS ET FONDS DE CONCOURS 1 ET 2 
Suite à la prise de nouvelles compétences par la CFD, imposées par la loi NOTRe, les statuts ont été 
modifiés. Ceux-ci ont été approuvés à l’unanimité par le Conseil Municipal.  
Les fonds de concours 1 et 2 ont été acceptés à l’unanimité.  
 

5. ALLIANZ : REMBOURSEMENT DEGAT DES EAUX 
Le remboursement pour la somme de 404.25 € est accepté à l’unanimité.  
 

6. SYDED : TAXE SUR L’ELECTRICITE 
La mise en place de la Taxe sur la Consommation Finale d’Electricité (TCFE) représenterait une augmentation 
de 3% environ de la facture d’électricité moyenne d’un ménage mais permettrait à la commune, en 
contrepartie, de toucher des subventions de la part du SYDED en cas d’enfouissement des réseaux secs ou 
de rénovation de l’éclairage public… Le conseil Municipal décide de refuser cette taxe, à 9 voix contre et 1 
voix pour. 
 

7. SUBVENTIONS : COMITE DES FETES, FSL  
La commune décide d’accorder une subvention 2280€ au Comité des Fêtes pour couvrir les frais du voyage 
des dames.  
Le FSL (Fonds de Solidarité Logement) est refusé à l’unanimité.  
 

8. VIREMENT ET OUVERTURE DE CREDITS  
RAS 
 

9. INFORMATIONS ET QUESTIONS DIVERSES  
a) Eclairage de Noël : reconduit avec la Société BALOSSI MARGUET 
b) Safer : la commune ne souhaite pas préempter sur les 2 parcelles en vente dans la commune 
c) Recensement : Monsieur Noël BENOIT s’est porté candidat et a été retenu par le Conseil 
d) Divers : L’inauguration de la passerelle se déroulera le 13 octobre 2016 
e) Courriers : suite aux différents courriers reçus par la mairie, une réponse sera faite prochainement 

aux personnes concernées 

 

 

La séance est levée à 23 h 00 
Le Maire 

 


